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2024年度 第 14回外国語学部教授会 議事録要旨 

 

日 時：2025年 3月 14日（月）13時 7分～ 15時 32分 

場 所：対面による会議（3-0101） 

構成員 ： 46名（定足数 23名） 

出席者 ： 41名（定足数充足） 

議 長 ： 山口 直人（外国語学部長） 

 

Ⅰ. 議案 

１．学籍異動について 

幹事より、資料に基づき、学籍異動が報告され、審議の結果、承認された。 

２．2024（令和６）年度卒業・進級判定結果について 

議長より、資料に基づき、2024（令和６）年度卒業・進級判定結果について説明があり、審議の結果、

承認された。 

なお、3 月末までの学籍異動や成績修正に伴う変更が発生した場合、学部長承認とすることが承認さ

れた。 

３．2025年度入学試験合否判定（大学入学共通テスト利用後期、科目等履修生）について 

議長より、資料に基づき、2025年度入学試験合否判定（大学入学共通テスト利用後期、科目等履修生）

について説明があり、審議の結果、承認された。 

４．2025年度入学試験合否判定（英語民間試験活用総合評価型）について （資料なし） 

議長より、2025年度入学試験合否判定（英語民間試験活用総合評価型）について、執行部一任とする

ことについて提案があり、審議の結果、承認された。 

５．学費等の検討に関する規程改正について 

議長より、資料に基づき、学費等の検討に関する規程改正について説明があり、3 学科ともに異論は

無かったとの報告があり、審議の結果、承認された。 

６．1号評議員候補者の選考について 

議長より、資料に基づき、1号評議員候補者の選考について説明があり、『外国語学部 1号評議員選出

に関する規程』について審議した。英語学科教授より、指摘があり、その文言を加えることを含め、規

程が承認された。 

規程により、学部長を第一位候補とすることが承認された。その後、補欠候補者を選出する１人２名

の連記式投票を行い、補欠第一候補者から第六候補者までを選出した。 

議案７．京華高等学校との高大連携について 

議長より、資料に基づき、京華高等学校との高大連携について説明があり、審議の結果、承認された。 

議案８．埼玉栄高等学校との高大連携について 

議長より、資料に基づき、埼玉栄高等学校との高大連携について説明があり、審議の結果、承認され

た。 

議案９．成績不振学生への個別指導について 

議長より、資料に基づき、成績不振学生への個別指導について説明があり、審議の結果、中国語学科

と英語学科で文言の修正を前提として承認された。 

議案 10．基幹教員制度の導入について及び「主要授業科目」の選定、基幹教員移行のシミュレーション

作業等について 
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各学科主任、中国語学科講師および教務委員長より、資料に基づき、基幹教員制度の導入を行うにあ

たっての準備作業である「主要授業科目」の選定及び基幹教員移行のシミュレーション作業等の進捗状

況について説明があった。審議の結果、今後修正等が生じた場合は、メールにて学部教務委員会を開き、

そこで検討することが承認された。 

議案 11．その他 

フランスでの語学研修の引率を終えて帰国した英語学科准教授から帰国の報告があった。 

 

Ⅱ.報告承認事項 

１．2026年度専任教員人事計画（案）について 

議長より、資料に基づき、2026年度専任教員人事計画（案）について説明があり、審議の結果、承認

された。 

２．語学教育研究所特別研究員の受入れについて 

語学教育研究所長および日本語学科教授より、資料に基づき、語学教育研究所特別研究員の受入れに

ついて説明があり、審議の結果、受入が承認された。 

３．スポーツ科学系副専攻判定結果について 

議長より、資料に基づき、スポーツ科学系副専攻判定結果について説明があり、審議の結果、承認さ

れた。 

４．兼業届について 

幹事より、資料に基づき、兼業届について説明があり、審議の結果、承認された。 

５．留学の単位振替認定について（英語学科） 

議長より、資料に基づき、英語学科の留学の単位振替認定について説明があり、審議の結果、承認さ

れた。 

６．その他 

なし 

 

Ⅲ.報告事項 

１．東松山キャンパス運営委員会報告について 

東松山キャンパス担当主任より、資料に基づき、東松山キャンパス運営委員会報告として 4月からの

東松山校舎バス降車後の動線の変化について説明があり、報告された。 

２．令和６年度私立大学等改革総合支援事業の選定（タイプ３「地域社会への貢献」（プラットフォーム

型））について 

議長より、資料に基づき、令和６年度私立大学等改革総合支援事業の選定（タイプ３「地域社会への

貢献」（プラットフォーム型））について説明があり、報告された。 

３．2025 年度 TJUP（埼玉東上地域大学教育プラットフォーム）単位互換制度について 

議長より、資料に基づき、2025 年度 TJUP（埼玉東上地域大学教育プラットフォーム）単位互換制度

について説明があり、報告された。 

４．キャリアセンターからの報告（４年生の進路状況等）について 

議長より、資料に基づき、キャリアセンターからの報告（４年生の進路状況等）について説明があり、

報告された。 

５．入学センターからの報告について 

議長より、資料に基づき、入学センターからの報告について説明があり、報告された。 
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６．令和８（2026）年度科学研究費助成事業への申請について 

議長より、資料に基づき、令和８（2026）年度科学研究費助成事業への申請について説明があり、報

告された。 

７．公的研究費の不正使用防止のための啓発活動（ニューズレター第 4 号）について 

議長より、資料に基づき、公的研究費の不正使用防止のための啓発活動（ニューズレター第 4 号）に

ついて説明があり、報告された。 

８．2025 年度大学、大学院役職者について 

議長より、資料に基づき、2025 年度大学、大学院役職者について説明があり、報告された。 

９．2025 年度大学評議会委員について 

議長より、資料に基づき、2025 年度大学評議会委員について説明があり、報告された。 

10．2025 年度主要会議日程について 

議長より、資料に基づき、2025 年度主要会議日程について説明があり、報告された。 

11．学生支援センターからの報告について 

議長より、資料に基づき、学生支援センターからの報告について説明があり、報告された。 

12．教職課程センターからの報告について 

議長より、資料に基づき、教職課程センターからの報告について説明があり、報告された。 

13．法人・大学点検評価委員会からの報告について 

議長より、資料に基づき、法人・大学点検評価委員会からの報告について説明があり、報告された。 

14.「学生の意見聴取」実施報告および今後の取り組みについて 

議長より、資料に基づき、全学科学生からの「学生の意見聴取」実施報告および今後の取り組みにつ

いて説明があり、報告された。 

15．名誉教授の推薦について 

議長より、資料に基づき、名誉教授の推薦について説明があり、報告された。 

16. 2025年度大学・法人各種委員会委員について 

議長より、資料に基づき、 2025年度大学・法人各種委員会委員について説明があり、報告された。 

17．梧桐章および教員業績の評価アンケートについて 

議長より、資料に基づき、梧桐章および教員業績の評価アンケートについて説明があり、報告された。 

18．2025 年度入学生対象「入学前教育」実施状況および 2025 年度「初年次教育」について 

議長より、資料に基づき、2025 年度入学生対象「入学前教育」実施状況および 2025 年度「初年次教

育」について説明があり、報告された。 

19．各学部･学科、研究科の評価指標の活用結果（中間報告）について 

議長より、資料に基づき、各学部･学科、研究科の評価指標の活用結果（中間報告）について説明があ

り、報告された。 

20．全学教務委員会 2024年度実施総括報告および 2025 年度実施・検討事項について 

議長より、資料に基づき、全学教務委員会 2024年度実施総括報告および 2025 年度実施・検討事項に

ついて説明があり、報告された。 

21．2025 年度「実務経験のある教員等による授業科目」に係る一覧表作成およびシラバスの提出につい

て（資料なし） 

議長より、2025 年度「実務経験のある教員等による授業科目」に係る一覧表作成およびシラバスの提

出について 説明があり、報告された。 

22．2025 年度全学教務委員会会議日程について 
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議長より、資料に基づき、2025 年度全学教務委員会会議日程について説明があり、報告された。 

23．オンデマンド授業導入に伴う今後のスケジュール等について 

議長より、資料に基づき、オンデマンド授業導入に伴う今後のスケジュール等について、2025年 7月

の全学教務委員会に間に合うように教授会承認を得る必要がある旨説明があり、報告された。 

24．2024年次有給休暇取得願兼報告書（大学）の提出について 

議長より、資料に基づき、2024年次有給休暇取得願兼報告書（大学）の提出について説明があり、報

告された。 

25．その他 

・幹事より、教科書の取り扱いサポートの件について、次年度以降の書店誘致なども含め、継続して検

討していく予定であると報告があった。 

・教員人事で予定していた、令和７（2025）年度非常勤講師の契約更新について、中国語学科で変更が

あった旨の報告があった。 

・今年度をもって退職する教員、学部執行部等の役職を退任する教員、来年度研究期間制度適用の教員、

事務職人事異動の事務職員からそれぞれご挨拶があった。 

 

Ⅳ. 教員人事 

12． 

① 令和７（2025）年度中国語学科教育補助員の採用について 

中国語学科主任より、資料に基づき、令和 7（2025）年度中国語学科教育補助員の採用について説明

があり、賛成多数により採用が承認された。 

② 令和７（2025）年度中国語学科教育補助員の採用について（髙橋瑞生氏） 

中国語学科主任より、資料に基づき、令和 7（2025）年度中国語学科教育補助員の採用について説明

があり、賛成多数により採用が承認された。 

③ 令和７（2025）年度非常勤講師の契約更新について 

報告事項 25 その他で報告した。 

 

以 上 


